



# 府中小学校だより

伊賀市立府中小学校  
2025年7月18日  
NO.7  
校長:堀川 実和子

## 全校集会! ~6年生発表~

7月9日(水)、全校集会を行いました。はじめに児童会役員から7月の月目標について話があり、その後6年生の発表がありました。6年生は先月に行った「修学旅行で学んだこと」を発表しました。自分たちが学んできたことの中から、「このことを全校のみんなに伝えたい」と思うことを考え、さらに「どのように伝えると、より自分たちの思いが伝わるか」をグループごとに考え、自分たちでシナリオを作って当日にのぞみました。最後に歌った「しあわせを運べるように」はみんなの心に染み入りました。ほかの学年からは、たくさん感想などが出てきました。

## 3年生 ~府中お宝たんけん隊~



3年生は、社会科と総合的な学習の一環で、「府中お宝たんけん隊」として、府中地区の中森梨園と地区市民センターの見学に行きました。中森梨園では、「おいしい梨作りの秘密は何か」と興味いっぱいで見学させてもらいました。

地区市民センターでは、センター長さんから話を伺い、地域の誰もが安心して暮らせるような地域づくりのために活動をしていることを知ることができました。これからも、たくさん府中の「お宝」を見つける活動をしていきたいと考えています。ご協力をよろしくお願いします。

## 図書館ボランティアのみなさま、ありがとうございました!

7月7日(月)、図書館ボランティアさんに図書室の整備作業をしていただきました。昨年度と一昨年度の二年間に渡って、府中小学校の図書室を「子どもたちが本を読みたい」と思える図書室になるように、とご尽力くださいました。この日は、その最終日ということでしたが、「子どもたちが、どんな顔をしてこの本を開くのかな」と、最後まで子どもたちのワクワクを想像しながら、作業してくださいました。府中小、自慢の図書室です。

ボランティアのみなさま、ありがとうございました!



# ほん よ す こ 本を読むことが好きな子どもに…



ふちゅうしょうがっこう どくしょかつどう すいしん かか  
府中小学校のマニフェストに「読書活動の推進」を掲げています。本を読むとよいことがたくさんあります、特に3つのよいことがあると思います。

ひとつめは言葉を覚えられること。本は人に何かを伝えるために書かれていますから、読むだけで、人に感情や理由や状況などを伝える言葉を覚えることができ、表現力が豊かになります。

二つめは、想像する力がつくこと。登場人物の気持ちや置かれている状況を想像して読むことで想像力が高められ、人の気持ちも考えられるようになります。思考力がつき感性が豊かになります。

三つめは、集中力がつくこと。好きな本や楽しい本、感動する本に出会うと没頭して読み、自然と集中力が身につきます。

今年も、夏休みあけに「全校によるビブリオバトル」の開催を予定しています。子どもたちにたくさんの本と出会う機会がありますように…。

7月11日(金)府中地区の民生委員・主任児童委員のみなさまにお越しいただき、参観いただきました後、情報交換会を行いました。みなさまには、子どもたちの登下校の見守りや福祉学習の実施など様々な場面でご支援をいただいています。ご来校いただき、ありがとうございました。

<民生委員>

味岡敬子さん(ハイツ芭蕉)、上杉美知代さん(一之宮・千歳)、

岡角昌子さん(服部町・印代)、

重福嘉美さんと立岡豪志さん(佐那具町)、

松山恵子さん(東条・西条)、森川輝美さん(土橋・山神)、

吉川幸子さん(外山・坂之下)

<主任児童委員>

東構昌子さん

こんご  
今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



ほんじつ しゅうぎょうしき おこな じゅぎょうにっすう にち がっこう お ほごしゃ ちいき  
本日、終業式を行い、授業日数72日あった1学期を終えました。保護者のみなさまや地域の  
みんななど多くの方々のご理解とご協力によりまして、子どもたちは地域の良さを感じながら、  
安心して、安全に学ぶことができました。ありがとうございました。明日から夏休みです。暑い日が  
続くかと思います。どうか、お体をご自愛ください。

2学期当初の予定

8月28日(木) 始業式 11:00下校

8月29日(金)と9月1日(月) 11:30下校

9月2日(火) 給食はじまり 14:00下校 (9月3日(水)も 14:00下校)

9月4日(木)～ 平常授業



10月4日(土)は、運動会です。  
午後は児童引き渡し訓練を行います。  
ご協力をよろしくお願いします。